

EMPRESAS EXTIENDEN APORTES A LAS ZONAS AFECTADAS POR LOS INCENDIOS EN LAS REGIONES DE ÑUBLE Y BIOBÍO

Los efectos de los incendios que afectaron a las regiones de Ñuble y Biobío siguen sintiéndose para los damnificados por la catástrofe. En ese contexto, diversos sectores empresariales han resuelto extender las ayudas iniciales, dada la magnitud que tendrá el proceso de reconstrucción.

El Grupo Falabella aportó \$600 millones para apoyar a las familias que resultaron damnificadas. El aporte se materializó en el evento Rock UP: Arriba Ñuble y Biobío, el que se realizó en Concepción.

Además, la empresa pesquera Camanchaca anunció que

destinará el 10% de las ventas de todo el año 2026 de uno de sus principales productos, el jurel Único, a la reconstrucción de las zonas afectadas. La compañía explicó que la iniciativa tendrá un alcance nacional y se implementará en todas las regiones en que se vende el producto, incluida la Región Metropolitana.

Compañías del gremio de Alimentos y Bebidas de Chile (AB Chile AG), del sector salmonero, industrial, del comercio y del *retail* también han contribuido al proceso de recuperación.